
 

Conocer las propuestas de los vecinos, objetivo fundamental. 
 

EL ALCALDE CONVERSA CON LOS CIUDADANOS SOBRE EL MUNICIPIO. 
 
 

Vva. de la Cañada, 25 de abril.- El Alcalde, Luis Partida, se ha vuelto a reunir hoy

con un grupo de ciudadanos para conocer de primera mano sus inquietudes,

opiniones y propuestas sobre el municipio y las actuaciones llevadas a cabo por el

Ayuntamiento. La reunión se enmarca dentro de los denominados “Desayunos del

Alcalde con los vecinos”. El encuentro de hoy es el séptimo desde que se pusiera

en marcha la iniciativa hace poco más de un año. Junto al Alcalde han estado

presentes las Concejales de Comunicación y Participación Ciudadana, Ana Luisa

Delclaux y Antonia Garcés. 
 

Inquietudes y propuestas 
 

Durante una hora y media, el Alcalde ha respondido a todas las preguntas de una

docena de vecinos -procedentes de distintas áreas del municipio- que han

planteado asuntos como: la ampliación del recorrido de algunas de las líneas de

autobuses que pasan por el municipio; el aparcamiento en doble fila en vías

principales como la calle Real o el mal uso que de “lo público” hacen algunos

ciudadanos en referencia a la aparición de marquesinas rotas en la urbanización de

Villafranca del Castillo o la desaparición de plantas y flores en los jardines públicos. 
 

El regidor ha anunciado que se va a ampliar el número de paradas en varias líneas

de transporte: “Se ha solicitado ya al Consorcio Regional de Transportes que la

línea 626 tenga parada en la rotonda situada junto al Aquopolis. Con esta

ampliación daríamos servicio a los alumnos de los centros educativos ubicados en

la zona, a la residencia de la Fundación Jardines de España y a los futuros usuarios

de la piscina cubierta. Pero además, la línea 581 hará parada en el nuevo sector de

“La Pasada” y esperamos que también pueda pasar por la urbanización de la Raya

de Palancar, por donde hasta ahora sólo circula la 621”. No obstante, afirmó el

regidor, “hay que fomentar el transporte público y los largos recorridos supondrían

también un mayor tiempo de espera en las paradas y muchos ciudadanos dejarían

de utilizar este medio de transporte”. 
 



Con respecto a las infracciones de los conductores, Luis Partida, señaló que la

Policía Municipal actúa “con contundencia”. De hecho, durante el primer trimestre

de 2005, los agentes han puesto una media de 146 multas al mes por distintas

infracciones, entre las más comunes: estacionar en doble fila, en aceras, en pasos

de cebra o por circular a una velocidad superior a la permitida, por no llevar casco

en el caso de los conductores de ciclomotores, etc. 
 

En cuanto a la rotura de mobiliario urbano, como las marquesinas, o las pintadas en

fachadas de edificios públicos, el regidor señaló: “Sabemos que en el caso de la

rotura del mobiliario son menores e incluso les hemos cogido in fraganti. No

podemos sancionar a los menores, se lo comunicamos generalmente a la Fiscalía

del Menor y enviamos una carta a los padres para informarles. Se trata de una

cuestión de educación y de respeto hacia lo público que las familias han de

transmitir a sus hijos”. 
 

Para participar 
 

Para participar en los denominados “Desayunos del Alcalde con los vecinos” sólo

hay que llamar al 91 811 73 00 o enviar un correo a la siguiente dirección:

alcaldia@ayto-villacanada.es .


